
VEREADOR REQUER A ESCALA DE PLANTÃO DOS MÉDICOS QUE
PRESTAM SERVIÇOS NA UPA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Requerimento de autoria do vereador Zé da Mula (PSD) foi aprovado por unanimidade nesta
terça-feira, 7, durante sessão legislativa da Câmara Municipal de Santa Isabel.

De acordo com o texto, o parlamentar solicitou da prefeitura isabelense, informações sobre
a escala de plantão dos médicos que prestaram serviços na Unidade de Pronto Atendimento
– UPA, no período de 16- 10-2023 a 20-10-2023.

Em justificativa, Zé da Mula considerou as diversas reclamações efetuadas pelos munícipes,
que alegaram ter encontrado dificuldades no atendimento na UPA, no período de
16-10-2023 a 20-10-2023.
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